



Pendant la période de confinement
Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur www.e-kiosque-sogapresse.com

DRAME

Le jeune Bernard Nguimbi Nang Pambou est mort par noyade le week-end dernier, alors qu'il participait à une fête d'anniversaire sur la plage du 1^{er} campement, à Akanda. Une enquête a tout de même été ouverte pour déterminer les circonstances exactes de ce drame.

Page 8

COVID-19

24 873. C'est le nombre de personnes qui, à la date du 17 juin, se sont soumises au test de dépistage du Covid-19. 4 229 d'entre elles ont été déclarées positives et une trentaine ont perdu la vie, rendant d'autant plus incompréhensible le déni autour de la pandémie.

Page 4

ECOLE : COURSE CONTRE LA MONTRE

MIS entre parenthèses pour cause de Covid-19, alors qu'il aurait été bouclé à la mi-juin pour les classes sans examen, le calendrier pour achever l'année scolaire n'a toujours pas été dévoilé par les autorités de l'Éducation nationale qui, il est vrai, marchent sur des œufs. La voie étant étroite entre impératifs de reprise et besoin absolu de sécurité sanitaire parmi les enseignants et les apprenants.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Cette affaire de reprise des cours dans les enseignements pour éviter l'année blanche, est un véritable casse-tête pour Patrick.

Entre lui, les différents partenaires sociaux qui ne parlent pas à l'unisson, les parents inquiets de la menace à la fois du Covid-19 et la perte d'une année scolaire, il y a comme un dialogue de sourds qui ne dit pas son nom. En effet, les uns courent pour remplir les conditions exigées par l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture ou Unesco pour valider une année scolaire, les autres pensent d'abord renforcer leurs arrières-gardes, et l'élément perturbateur qu'est le coronavirus, on voit très flou. Mais, il faut bien se décider et prendre ses responsabilités...

Il faut avouer que l'équation est difficile à traiter. Car, dans ce bras de fer, c'est plutôt Patrick qui n'a pas le bon rôle et personne n'aimerait être à sa place en ce moment. Le pòvre est entre plusieurs marteaux et l'enclume. Même ses contempteurs qui se délectent à travers les réseaux sociaux et des journaux de la place de ses misères en l'accablant de toutes les épithètes, ne sont pas chauds à l'idée de lui prendre le maroquin si on le leur proposait. C'est donc peu dire en ce moment de qualifier l'Éducation nationale de sac à problèmes. Comment se sortir de ce sable mouvant sans risque d'être emporté en tentant de sauver les meubles à un endroit aussi dangereux et instable ?

Ça fait près d'un mois qu'on parle de reprise des cours. On est presque, à fin juin, quelle est la suite du feuilleton ?

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

COVID - 19

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit